



# Autoridades se reúnen con comunidad educativa del Colegio Simón Bolívar de Alto Hospicio para abordar problemáticas de seguridad

En el marco del trabajo colaborativo entre instituciones públicas y la comunidad educativa, la Seremi de Seguridad Pública de Tarapacá, Ana María Peralta, junto al diputado Matías Ramírez, sostuvieron una reunión con el director y equipo directivo del Colegio Simón Bolívar de Alto Hospicio, con el objetivo de abordar distintas problemáticas que afectan la seguridad en el entorno del establecimiento. Durante el encuentro se expusieron problemáticas como la falta de iluminación en los alrededores del colegio, carencia de cámaras de vigilancia y otras condiciones que generan preocupación tanto para estudiantes como para sus familias. En respuesta, las autoridades se comprometieron a canalizar gestiones ante organismos competentes y articular apoyo técnico y programático.

La seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta, indicó que “nuestro compromiso es trabajar en terreno, escuchando a las comunidades y entregando herramientas concretas para fortalecer la seguridad. Por eso hoy pusimos a disposición la oferta programática de la Subsecretaría de Prevención del Delito, con iniciativas que buscan mejorar entornos escolares y fortalecer la coordinación con municipios y otras instituciones”. En tanto, el diputado Matías Ramírez valoró la instancia, señalando que “Agradezco la presencia de la Seremi de Seguridad en esta reunión, donde recogimos preocupaciones de la comunidad educativa del Colegio Simón Bolívar en materia de seguridad. Estas pueden ser abordadas oportunamente por los organismos competentes, especialmente considerando la

doble jornada del establecimiento y la futura apertura de una escuela modular que recibirá a más de 700 estudiantes”. Por su parte, el director del Colegio Simón Bolívar, Paul Spauldo, sostuvo que “estas reuniones son relevantes porque visibilizan necesidades urgentes del sector. Agradecemos la disposición de las autoridades para escuchar a nuestra comunidad y comenzar a trabajar en soluciones que den mayor tranquilidad a nuestras familias”. La jornada permitió también recoger inquietudes y proyectar próximas acciones en conjunto con la comunidad, en línea con los principios de participación y corresponsabilidad que impulsa el Gobierno en materia de prevención del delito.